

Validation année

Par **zapetit**, le **06/01/2011** à **18:29**

Bonjour à tous ! 

Je sais que cette question est beaucoup posée depuis quelques temps, mais j'ai toujours autant de problèmes au niveau de la compréhension..

Je n'arrive toujours pas à comprendre le système de validation des semestres.. En début d'année on avait eu une ptite feuille nous disant que le S2 compensé le S1, mais alors ça voudrait dire que si j'ai 8 au S1 et 12 au S2 je valide mon année ? Parce que du coup, si c'est le cas je ne comprend pas non plus pourquoi certaines personnes valides seulement certaines matières.. Bon c'est ptète un peu bête comme question, mais lorsque je demande aux personnes de la fac personne n'est capable de me répondre.

Et puis disons qu'avec mes partiels qui sont synonymes de catastrophe en ce moment ça m'inquiète un peu (d'ailleurs, j'arrive encore à me demander pourquoi je bosse autant si c'est pour me planter à ce point..)

Et encore une fois, désolé pour cette question qui revient assez souvent.

Par **jeeecy**, le **06/01/2011** à **18:47**

Alors ta question appelle une autre question : de quelle fac es-tu car tout dépend du règlement d'examen de ta fac 

Par **zapetit**, le **06/01/2011** à **18:58**

Pfiou c'est compliqué tout ça ! Je suis dans la fac du Mans, et je ne pense pas trouver un membre du forum de cette fac, du moins jamais vu !

Bon, sur ma ptite feuille j'ai entre autre "Si S1 ou S2 \geq à 10/20 : L'étudiant passe en 2ème année et repasse s'il le souhaite les matière non validés du semestre non acquis", certes mais ça voudrait dire quoi concrètement ? Que si mes résultats ressemblent à ça alors je passe en 2ème année même si j'ai pas tout validé et du coup ces matières là on en fait quoi ?

Je trouve pas ça très clair..(ou alors c'est moi qui est quelques soucis de compréhension.)

Par **shaane12**, le **06/01/2011** à **19:06**

Ca veut dire que tu as la possibilité de passer en deuxième année AJAC, c'est à dire avec seulement un semestre de validé. Tu suis tes cours de L2 et ceux de L1 du semestre en question où tu as eu moins de 10.

Ta fac ne pratique donc pas la compensation. En revanche, tu dois sûrement avoir des sessions de rattrapages en juin et septembre.

Par **zapetit**, le **06/01/2011** à **20:19**

D'accord ! Mais j'imagine que dans ce cas vaut mieux refaire une première année pour valider les matières non ? Parce que suivre les cours de L2 et ceux de L1 ça fait un peu beaucoup non ?

Les sessions de rattrapages sont en mai ou juin je ne sais plus trop.

Par **alex83**, le **06/01/2011** à **21:13**

Bonsoir,

Personnellement je déconseille ardemment de passer en AJAC.

Ça n'a pas de sens, et c'est ingérable.

(à moins vraiment que vous ayez qu'une seule matière...).

Par **shaane12**, le **06/01/2011** à **22:12**

Je donnerais le même conseil. Les AJAC sont complètement perdus. J'ai des amis qui ont traîné un semestre de retard sur toute la licence. En L2 ils avaient des matières de L1, en L3 des matières de L2. Parfois, c'est préférable un redoublement, d'autant plus que les matières de première année posent les bases, et si les bases ne sont pas acquises, il est difficile de bien partir.

Cela dit, certains de mes amis ont eu leur licence tout de même, en même temps que moi. Ils n'ont pas eu de mention, et cela restreint l'accès aux masters 2 très sélectifs.

Mais si ce ne sont qu'une, ou deux (mais sans TD), il serait dommage de se priver de cet avantage. Cependant, il vaut mieux s'appliquer aux rattrapages, pour éviter cette situation qui n'est pas idéale.

Par **zapetit**, le **07/01/2011** à **09:49**

C'est bien ce que je pensais alors puisque ça a l'air d'être un cycle sans fin..
Mais j'ai toujours l'impression qu'un redoublement n'est pas bénéfique.. Au fond c'est toujours les mêmes cours et les mêmes td chaque année du coup c'est exactement un copié collé de l'année passé.. Alors j'ai du mal à comprendre en quoi un redoublement est bénéfique de ce point de vue.

:)

Merci pour vos explications et vos conseils en tout cas ! 

Par **shaane12**, le **07/01/2011** à **10:53**

Et bien ce n'est pas un redoublement entier. Tu ne repasseras que les matières où tu as échoué. Et puis, pour qu'un redoublement soit bénéfique, il faut que tu le penses aussi. Cela te permettra d'avoir déjà des connaissances, et donc mieux maîtriser ta matière. Tu pourras alors plus te concentrer sur la méthode, que ce soit la dissertation ou le commentaire d'arrêt.

Par **Yann**, le **07/01/2011** à **11:28**

Le redoublement ça peut être intéressant, moi ça m'a permis de rencontrer ma future femme



Plus sérieusement, le redoublement sera bénéfique s'il est fait de manière intelligente. C'est évident que ceux qui se disent "de toute façon j'ai déjà le cours, ça change rien", "j'ai déjà vu ça pas la peine que je le bosse" partent du mauvais pied. J'en ai vu qui n'allaient pas en cours pour des raisons de ce type. D'abord, les profs changent, donc les cours et les attentes aussi. Ensuite, quand on a raté son année c'est qu'on n'a pas assimilé les infos correctement, donc il faut y retourner.

En premier lieu il faut analyser les raisons de l'échec: mauvaise méthode de travail? Cours mal assimilés? Notions non maîtrisées? Le droit c'est vraiment pas fait pour moi?

Et ensuite en tirer les conséquences...

Dans ce cas le redoublement sera utile et permettra de repartir du bon pied. Dans mon cas, j'ai eu du mal avec la deuxième année et ensuite toutes les années suivantes sont passées comme une lettre à la poste sans le moindre rattrapage.

Par **zapetit**, le **07/01/2011** à **12:25**

Je pars peut-être pessimiste en envisageant déjà un redoublement, l'année n'est pas fini mais bon je trouve que les partiels n'ont pas bien commencé, à voir pour le reste.. (j'essaierais de

me convaincre que ça sera utile aussi

:wink:

Image not found or type unknown

Bon après ce que vous dites tous les deux me semblent pas faux, et ce que tu me dis Yann me rassure un peu ! Après j'ai vu que vraiment beaucoup de redoublant de venaient plus au cours, comme tu l'as dit Yann, mais depuis l'année dernière seulement les chargés de TD ont changé. Les profs de CM, les TD qu'ils nous donnent à faire tout ça c'est exactement les mêmes choses que l'année dernière. Après c'est sûr que comme tu me l'as dit Shaane, ça permet de revoir et d'approfondir les méthodes, je suis d'accord sur ce point, mais j'ai l'impression que ces méthodes changent en fonction des chargés de TD.

Après au niveau des conséquences, j'imagine que c'est ma méthode de travail qui ne doit pas être bonne. J'ai l'impression de passer des journées entières à réviser mes cours, faire mes TD pour au final me planter le jour des partiels (pour le moment en tout cas !). Et puis le deuxième semestre me fait un peu peur, on avait très peu de cours et j'ai l'impression que tout va s'accélérer après.

Par **Irony**, le **12/01/2011** à **02:48**

Je pense aussi que c'est ta méthode de travail qui ne fonctionne pas. D'après ce que je peux observer autour de moi en L1 à la fac, c'est le problème majeur des étudiants. Normal, quand on arrive seulement à la fac on ne sait pas vraiment ce qui nous convient le mieux niveau apprentissage (il y a peut-être eu une ébauche de méthode de travail mise en place au lycée mais sans plus). Donc le plus difficile c'est de trouver de quoi nous convient ! J'en vois certains qui passent des heures et des heures à faire des fiches qu'ils n'ont pas le temps de relire tellement ils ont passé de temps à les faire. Ça part d'une bonne intention, et ce sont souvent les étudiants consciencieux qui font ça mais faut bien savoir que ça ne fonctionne pas pour tous les étudiants. Donc inutile de le faire par exemple si de toute façon tu ne retiens pas comme ça et inutile aussi de te forcer à retenir comme ça parce que tout le monde fait des fiches et te dit que c'est formidable (par exemple). Je n'ai jamais fait de fiches, bah j'en suis pas morte. Je prends l'exemple des fiches mais y'en a d'autres ! C'est normal au début de ne pas trop savoir ce qui te convient et de perdre énormément de temps. Mais ne t'inquiète pas trop, l'essentiel est de bien voir là où ça coince chez toi, et de changer ce qui coince au 2nd semestre. Statistiquement le 2nd semestre est toujours meilleur que le premier en droit il paraît, donc ne t'inquiète pas trop.

Mais sinon pourquoi tu parles déjà d'un redoublement alors que t'as pas encore tes résultats apparemment, si ? Faut pas partir défaitiste comme ça !

Par **zapetit**, le **13/01/2011** à **14:38**

Je n'ai jamais fait de fiches non plus, d'ailleurs je n'ai jamais su comment les faire donc je me débrouille sans. Bon après, c'est surtout que j'ai beaucoup de mal à concilier TD et CM, j'ai l'impression de tout le temps bosser : le matin je me lève tôt et je bosse, et quand j'ai fini mes cours c'est la même chose, quant aux week end je n'en parle même pas ! Et si je parle déjà

de redoublement c'est simplement parce que mes partiels ont été une catastrophe, je ne pense pas avoir déjà autant raté des examens (certes, j'ai seulement mon super brevet et mon bac, mais quand même..), mais on verra bien peut-être que je suis trop défaitiste comme tu dis (et au pire, j'aurais les rattrapages..) !

Et j'espère que le 2ème semestre et comme tu dis meilleurs que le premier, même si j'angoisse déjà quand je vois les heures de cours que j'ai en plus.. On verra bien !

Par **alex83**, le **13/01/2011** à **20:42**

Bonsoir,

Proportionnellement, généralement, le deuxième semestre se passe toujours mieux que le premier. Bon ce n'est que des "on dit" mais en tout cas avec mon groupe d'amis, on l'a constaté. Donc, soyez optimiste !